

松ヶ江南 だより

学校だより
No. 8
令和 7年 11月 6日
北九州市立松ヶ江南小学校
TEL 481-0700

- 学校教育目標 『心豊かで、自ら学び、健やかな子どもの育成』
～ みんななかよく げんきではたらき まなびとる ～

◇ 後期開始から約1か月 ◇

深秋の候、保護者の皆様・地域の皆様には、益々ご健勝のことと存じます。日暮れがすいぶん早くなりました。また、朝夕も少しずつ冷え込むようになり、秋の深まりを感じます。

後期が始まって約1か月が経ちました。後期が始まってから、5年生の自然教室や社会科見学、生活科の校外学習、そして全校で取り組んだ体育大会など、学校行事や様々な体験的な学習を行いました。これらの活動を通して、子どもたちが成長する姿をたくさん見ることができました。

令和7年も残り2か月、残りの期間も、子どもたちにとって「実りの秋」となるように、今後も様々な学習に取り組んでいきたいと考えています。引き続き、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

◇ 体育大会開催 ◇

11月2日（日）に、「体育大会」を開催しました。天候が少し心配でしたが、午前中は雨も降らず、絶好の体育大会日和となりました。短い練習期間の中、どの学年の子どもたちも自分のめあてに向かい、一生懸命に取り組むことができました。多くの保護者や地域の方々に参観・応援をしていただきたことで、子どもたちも練習の成果を思う存分発揮することができたようです。本番を迎えるまで、健康管理や服装、水筒の準備など、ご家庭でもたくさんご協力いただきまして、誠にありがとうございました。また、閉会後に多くの保護者の皆様にテントや杭の片付けを手伝っていただき、たいへん助かりました。あわせてお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

◇ 体調管理へのご協力をお願いします ◇

朝晩と昼間の寒暖差が大きな日が続き、体調を崩す児童が少しずつ増え始めています。その日の気温に応じて、エアコンなどを活用し、学習を行っていますが、子どもたちには、脱ぎ着がしやすく体温調整がしやすい服装で登校するようにお声掛けくださると助かります。インフルエンザ等、感染症の流行も心配です。学校では、うがい・手洗い・換気などの基本的な感染予防を行っていきます。ぜひ、ご家庭でも感染症の予防に取り組んでいただき、早寝・早起き・朝ご飯など、規則正しい生活習慣の定着にご協力ください。子どもたちが元気いっぱい学習に取り組むことができるよう、子どもたちの健康管理について、ご家庭でもご指導、ご協力をよろしくお願いいたします。

◇ 11月の主な行事予定 ◇

日	曜	行 事 内 容	日	曜	行 事 内 容
2	日	体育大会	20	木	新1年生就学時健診
3	月	文化の日			1・2・3・4年 わくわく学級（全員）、にこにこ学級の1～4年生は、12時45分下校
4	火	体育大会の代休	21	金	わくわく学級なかよし交流会
6	木	クラブ活動	28	金	人権学習参観 5校時 人権講演会（5・6年、希望保護者対象）
13	木	6年 修学旅行 (福岡・熊本方面)			
14	金				

